



Athlétisme: une équipe de jeunes champions!

publié le 13/01/2014

4ème aux championnats d'académie UNSS d'athlétisme indoor, catégorie benjamins/benjamines.

Descriptif :

Une équipe de 5 benjamins et benjamines se classe à la 4ème place aux championnats académiques d'athlétisme indoor !

Mercredi 08 janvier dernier se tenaient les championnats d'académie d'athlétisme indoor UNSS, au CREPS de Boivre, près de Poitiers. Les meilleurs athlètes des 4 départements étaient donc ce jour-là réunis.

Parmi les 16 équipes qualifiées dans la catégorie benjamins / benjamines figurait une équipe de 5 jeunes du collège Jean Zay. Au cours de cette journée, chacun devait réaliser un triathlon : course de vitesse (50 mètres), lancer de poids, et saut en longueur.

Nos 5 athlètes finissent la compétition à la 4ème place, à 2 petits points du podium... Un grand bravo à eux pour cette belle performance !

Bravo à Yamina ALI SALAMI (6ème C), Hugo PAGERIE (6ème B), Loick KANDA (5ème A), Ricardo LOPES DE QUEIROS (5ème B), et Nathanaël METAIS (3ème C) !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.